

Grave situación del agua



El análisis *Balace Hidrológico e Hictrico sobre la Disponibilidad de Agua en Guatemala*, elaborado por el IARNA de la Universidad Rafael Landívar, destacó que en teoría, el país cuenta con volumen suficiente para satisfacer las necesidades de diversos sectores en términos de cantidad, en la práctica, esto se hace cada vez más difícil por la forma como el recurso es aprovechado por personas en lo privado, indicó ayer Raúl Mass, investigador de este centro académico. Mass mencionó que el país posee subcuencas con una significativa disponibilidad de agua, aunque no de manera uniforme. Por ejemplo: las de Livingston, Suchicul y Río Hondo. En la capital, el IARNA estimó que entre el 60 y 70 por ciento de fuentes de abastecimiento de agua son subterráneas y con una capacidad para recuperarse de cinco años, es decir que los depósitos quedan vacíos en ese tiempo. (C. MÉNDEZ / eP)